



Mostrando la medalla que se impone a Gustavo Torner.

una buena colección de fotografías.

Cada año se celebra una Feria del Libro donde, aparte de concursos y premios para los pequeños, se dan a conocer las novedades que a lo largo del año se han ido produciendo en la ciudad-VII Edición.



Entrega de la Medalla de Oro de la Ciudad de Cuenca a D. Gustavo Torner

También desde hace 2 años se viene celebrando la Feria del Libro y de Ocasión que aunque no es organizada por el Excmo. Ayuntamiento si colabora y difunde, aportando suelo para su ubicación etc.

Coincidiendo con su Fiestas y Fiestas se organizan Conciertos de Jazz o cantautores como la actuación de María Ostiz y Juan Tierra.

Existen también homenajes a los que nos sumamos como el de Goya, Marco Pérez, etc.

Se dota con trofeos y subvenciones, tanto a actividades culturales, como médicas, canadienses, cursos para extranjeros; se organizan ciclos en colaboración con el Colegio Universitario, como el año pasado realizado sobre el «Poder Judicial» que además de eminentes Catedráticos, cerró el ciclo Federico-Carlos Sáiz de Robles.

Se intenta dar información sobre temas punteros, ahora se está preparando uno sobre el IVA.

Se tiene contacto con ciudades con las que estamos hermanados como la Cuenca del Ecuador (el año pasado vino un Grupo) e igualmente con TASCÓ. Recibimos a un grupo de mujeres de mediana edad, junto con uno de sus mejores pintores.

En cuanto a estudios universitarios, aparte de formar Patronato con otras Instituciones colaborando económicamente, también se coordinan esfuerzos.

En la UNED -Colegio Universitario (Derecho y Filosofía y Letras).

Universidad Internacional Menéndez Pelayo.

Universidad Católica de Santo Domingo, con la creación aquí de la «Ramiro Fuenleal».

Universidad Castellano - Manchega.

Se ha creado un Instituto Juan de Valdés en el que se imparten temas totalmente punteros con unos cursos de Informática y vídeo, así como sobre agricultura (nuestra entrada en la C.E.E.) etc.

A través del Patronato de Turismo (Premio de Oro-El Ayuntamiento. de 500.000 ptas.) se potencia nuestra ciudad de cara al exterior con contactos permanentes con grupos como Empresarios, Hostelería, Oficinas de Viajes, Grupos de Guías que enseñan la ciudad, etc.

Se está realizando una guía actualizada de la ciudad de Cuenca con los nuevos barrios, a los que se le impondrán nombres de calles, sus placas, etc. trabajo realizado en la Comisión de Cultura, Educación y Turismo.

También existe una Reglamento de Becas donde se recoge un considerable número de ellas y ayudas no sólo para hijos de funcionarios sino para aquellas personas que se hacen acreedores de ellas.

Por último, finalizando este mes de octubre, se celebrará desde el día 21 al 27 la MUESTRA DEL TURISMO, ARTE Y CULTURA DE CASTILLA-LA MANCHA EN LA CIUDAD DE CUENCA.

Con ello se intenta demostrar que Cuenca es no sólo la ciudad de estos tres temas sino que es acreedora de ello.

Será una semana completísima, donde se desarrollarán actividades tales como:

1. Encuentros con el futuro - conferencias y charlas en torno al hombre y a la técnica en el futuro con importantes científicos extranjeros y españoles.

Exposición de «Ciencia y técnica de hoy para el mañana» en torno a la tecnología avanzada, Robotría, Astrología, etc.

Se crea el Premio de Novela de Ciencia Ficción «ASIMOV», dotado con 400.000 ptas.

2. La Cultura renacentista en Castilla-La Mancha con exhibición de objetos y piezas artísticas, reproducciones fotográficas de edificios y esculturas, imágenes y textos de la Región.

3. Exposición sobre la «Inquisición Española».

4. Semana Sefardita.

Exposición de instrumentos rituales, objetos de culto, candelabros, trajes, fotografías.

Conferencias y recitales, poesías, etc., pintura.

5. Rally 4 x 4 -Montes de Cuenca.

Prueba de vehículos y motocicletas todo terreno (adjunto folleto).

6. Aeronáutica y Aeromodelismo.

Exhibición y vuelo de aerolígeros.

7. Semana Gastronómica, coincidente con las fechas.

8. Día del Turismo -27- con entrega de los premios ganados en todas las pruebas -convivencia con conferenciantes y participantes, autoridades, etc.

Cena en el hotel de la ciudad.

El Cartel está diseñado por uno de los mejores cartelistas de España, el conqense José María Cruz Novillo.

Se hará folleto anunciador, catálogo, pegatinas. Colaborarán los radio aficionados, a través de una G.S.L. que servirá para una mayor divulgación.

Y Protección Civil Municipal, en los sitios donde sea necesario.